
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 南山 中学校区 開催場所：：效範公民館

開 催 日 ： 平成３０年７月２０日（金） 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：石神、馬嶋、浅井、島原、戸田、山田治、森 参加人数：： ２９人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者
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項番 優先項目中分類 小分類 発言の背景・意図

図書館の建設について
図書館の建設に向けて行動して

ほしい
図書館友の会として文化向上に努め開館をめざして欲しい。

空き家対策について 空き家対策を実施すべき 有効な土地利用を視点として実行すべき

スポーツ施設について
夜間の利用ができる施設を充実

させてほしい。

南山中の理科室の改善を 使用量が少ないために改善がされなく、古くて使いにくい。

小中一貫校づくりの計画に無理がある
大規模な統廃合に４年の期間は

短すぎる。
一体型は１３％。中でも大型統廃合は１％。

議会が提言した「ていねいな説

明」は実行されていない

南山中の通学路での車と自転車

の規制を

松原町と南山中を結ぶ道路は規制があるが看板が見えにくく進入

車のが多い。

学校施設の改善を トイレの洋式化を急いで欲しい どの家庭も洋式トイレしかなく、和式を子どもが使えない。

南山中学校の雨漏りがひどい
卒業式の前日も生徒が雨漏りの掃除をしていた。何年も前から要

求しているが、いっこうに改善されない。

児童生徒の通学の安全確保
危険なブロック塀チェックはど

こまで進んだか

大阪の地震で学校のブロック塀が倒れ、児童が亡くなるという痛

ましい事故が起こった。二度とあってはならない。

ブロック塀撤去の補助金を早く 一般家庭など民間のブロック塀、通学路以外も対象に。

通学路の安全見守りを多くの市

民で

浅井寿美

陶生病院へのアクセスについて 駐車場への車での出入りが大変
東西新棟の運用が始まり、出入り口などへの道泉が大きく変わっ

たため。

陶生病院の経営状況について 赤字の問題、市民に説明を 市民からも不安の声を聞く。

児童生徒の熱中症対策
小中学校に早急にエアコン設置

を
豊田市での死亡事故を受け、多くの自治体が設置を決めている。
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瀬戸市駅西の橋、早急に整備を

北浦橋北側、信号設置

駅の改善について 瀬戸市駅の立体化 乗り継ぎしやすい。施設も同時に立体化を

防災について
小中一貫校関連の跡地を防災の

拠点に

住民・地域との協働について 行政は地域への依存が多すぎる 自主防災リーダーも高齢化でできない。

信号機を減らして、幹線道路の交通をスムーズにする考え方はで

きないか。

水野駅北口に改札を 階段の昇降ができず、新瀬戸駅で折り返す高齢者。

市内の交通について
コミュニティバスは市民全体の

ことを考えて欲しい。
他市の状況と大きく違う。

コミュバスの試行運転は、いつまで続くのか？試行運転にしてい

るのは、いつでも止めれるからか？

コミュバスの数(時間）を増やし

てほしい
免許返納の促進のためにも便利な交通手段が必要。

交通渋滞の解決 踏切での渋滞を緩和する方策を考える

消防車の入れない道路の改善 住民の安全、安心のために。

道路・橋の改善を急ぐべき
追分線と陣屋線の整備と接合を

早く行う。

名鉄との協議の進捗はどうか。

車の流れ、利便性・渋滞緩和。市内の車の流れに良い影響。

南山町交差点の瀬戸高前の歩

道、字構にフタをして拡大を
登下校時には多くの学生が歩く。

名鉄線と主要道路との交差点で

の渋滞の解消を
陶生前から水野駅の渋滞にも繋がっている。
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市長が公約を守らないことについて議会はどのように考えている

か。

市長の役割について 市民祭はどうなったのか
市長の公約全体をレビューする時期ではないか。数値が必要なも

のもある。

職員の対応がよくなった

議会・議員の役割について
地元の議員は地域のために動い

て欲しい

議会は行政をしっかりとチェッ

クすべき
市長の追従機関になっている。

市役所について
市民ギャラリーをつくってほし

い

「市役所内にギャラリールームを作ると良いね」以前に市長も発

言していた。

前の市役所にあった壁画を活用

して欲しい
明るく雰囲気のよい市役所に。

駐輪場が開庁前にほぼ満車に

なっている。

市内の美化、ゴミ清掃など
資源ゴミを入れてきた袋などを

捨てたい
汚れた袋などを持ち帰らなくてすむように。

河川敷の利用者に啓発を バーベキュー後の片付けや犬の糞の始末などマナーの問題

側溝の掃除・除草をして欲しい どの課に言ったらよいかわからない

市長は地域行事に来て話をして

欲しい

公民館活動の活性化について 最初の理想に立ち返る
公民館活動も地域住民の力で継続してきたが最初の理想には程遠

いと思われる。

管理人の8時間勤務を全館で保障

すべき

現在4館で実施。残り11館も8時間勤務ができるように実施してほ

しい。利用に関して必要。

地域力について再考すべき 公民館・地域力・自治会の分化。住民の分断に繋がっている。

市民活動の重視も良いが、十分に機能していないと思われる。

ボランティア活動助成金を300万

円から1,000万円に
減額により活動に支障がある。

敬老会の開催が困難に 高齢者に行事への参加を呼びかけるのが困難


